

Solidaridad

Santos visita a Mollohuanca

El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, en este instante



visita al alcalde de Espinar, Oscar Mollohuanca, quien se encuentra recluso injustamente en el penal Cristo Rey de Cachiche (Ica). La visita obedece a un acto de solidaridad con la autoridad edil cusqueña, que debido a sus ideas en favor del medio ambiente y el agua, ahora está privado de su libertad.

Personal de seguridad del gobernante cajamarquino, informó que existen enormes restricciones para lograr dialogar con la autoridad encarcelada. A pesar de ello, se hicieron todas las gestiones, y finalmente se produjo el ansiado encuentro.

“Lo que hoy hacen con usted, mañana podrían hacerlo con cualquier otra autoridad o dirigente social... he venido a expresarle mi solidaridad y mi compromiso de seguir luchando por la defensa de la soberanía de la patria”, dijo Gregorio Santos Guerrero.

Por su parte, Óscar Mollohuanca, agradeció el gesto del presidente cajamarquino, y a la vez reafirmó su posición en torno al conflicto de Espinar. “Este es el precio que estamos pagando por estar al lado de nuestro pueblo”, expresó.

Enterado de la visita, Eddy Benavides, integrante del Comando Unitario de Lucha de Cajamarca, afirmó que el Ministerio Público no ha demostrado hasta el momento independencia; el poder económico y político dicta lo que debe hacer. “La derecha y el gran capital digitalon desde Lima la detención de Oscar Mollohuanca, y el Ministerio Público cumplió con obediencia...La derecha y el gobierno dijeron: a este alcalde hay que ponerlo preso, y el Ministerio Público atendió con reverencia tal pedido.

El Perú y el mundo conocen que al alcalde de Espinar lo agredieron, persiguieron, denunciaron y encarcelaron. Lo más indignante es haberlo trasladado fuera de su región bajo el pretexto de controlar supuestos actos de violencia y presión que podría ejercer el pueblo cusqueño.

Cabe recordar que en los últimos días, el gobierno nacional ha lanzado una contra campaña de persecución a autoridades y líderes sociales que se oponen a este

modelo neoliberal; sin embargo, pobladores de diferentes regiones del país siguen de pie, luchando en la calles, hasta lograr ser escuchados.